

Crecimiento de Chile 2024: Banco Mundial lo ajusta de 2,6% a 2,5%

Sugiere aumentar impuestos a la propiedad en América Latina para financiar el desarrollo.

América Latina crecerá un 1,9% este año, superando levemente las estimaciones difundidas el pasado junio, del 1,8%, según el informe "Impuestos a la riqueza para la equidad y el

crecimiento", del Banco Mundial, publicado ayer.

En 2025, se prevé que la región crezca un 2,6%. Estas son las tasas más bajas en el mundo, lo que pone de relieve los cuellos de botella estructurales persistentes. En el caso de Chile, el organismo había proyectado que el PIB llegaría a 2,6% en 2024, pero ahora ajustó a 2,5%; y mantuvo el pronóstico de 2,2% para 2025.

El control de la inflación es

un avance positivo, gracias a la gestión macroeconómica eficaz de la región. Brasil y Perú están en camino de cumplir sus metas en 2024 y se espera que otras economías importantes lo logren pronto.

Los niveles de inversión extranjera directa, en tanto, son inferiores a los de hace 13 años en términos reales, y los anuncios de inversiones en nuevas áreas favorecen a otras zonas. A pesar de los salarios competitivos respecto de China y otros destinos, los altos costos de capital, los sistemas educativos débiles, la energía y la infraestructura deficientes y la inestabilidad social reducen el atractivo regional.

"La región ha logrado avances en el manejo de la inflación y la estabilización macroeconómica. Este es un



El control de la inflación en algunos países de Latinoamérica fue destacado por el Banco Mundial. / AGENCIA UNO

momento clave para aprovechar estos logros y atraer las inversiones necesarias para el desarrollo sostenible, fomen-

tar la innovación, construir capital humano, crear más y mejores empleos y empoderar a la región para liberarnos de este

ciclo de bajo crecimiento", dijo Carlos Felipe Jaramillo, vicepresidente del BM para América Latina y el Caribe.

El BM identifica en los países de la región, además, una "paradoja del impuesto a la propiedad": el 80% de la riqueza en la región se concentra en bienes raíces, incluso entre el 10% de los que más ganan.

Recomienda, por tanto, "modernizar los sistemas de valuación de propiedades y los esfuerzos de recaudación para aprovechar este potencial". Según algunos estudios, citó el Banco, "los impuestos a la propiedad, adecuadamente administrados, podrían contribuir hasta el 3% del PIB, mejorando significativamente la capacidad de la región para financiar el desarrollo".

PUBLIMETRO